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Venerdi 16 e venerdi 23 novembre si sono svolte le elezioni del 

consiglio direttivo con 46 schede valide su 46, ecco i risultati: 

Elezione x presidente:  
Bruno Federici 26 voti, Stefano De Mari 20. 

Consiglieri: 
Marco Lelli 44 voti, Ivana Stringhi 40 voti, Gerolamo Epis 36 voti, 

Raimondi Luigi 28 voti, Alessandro De Mari 20 voti, Matteo Milesi 

10 voti. Bene, un in bocca al lupo a questo nuovo consiglio. 

Si ringraziano le 46 persone che sono venute a votare o che hanno 

dato la delega. Speriamo che per il futuro ci sia un po’ più di 

interesse per le sorti di questo sodalizio. 

Durante il primo consiglio con i vecchi e nuovi consiglieri, è stata 

fatta una proposta innovativa, approvata all’unanimità. 

Cinque consiglieri sono un’ottima soluzione per prendere decisioni 

rapide ma, proprio perché cinque persone sono appena sufficienti ad 

affrontare tutti gli impegni che il moto club si assume ogni anno e 

dato che altre tre persone hanno dato la loro disponibilità, ecco che 

si è deciso di fare un affiancamento per due incarichi. 

Ufficialmente le 5 persone da voi votate formano a tutti gli effetti 

il nuovo consiglio direttivo che verrà ratificato come da regolamento 

presso la federazione; poi all’interno del moto club ci saranno due 

incarichi che prevederanno due persone. 

Quindi: 

Presidente:  Federici Bruno, vice presidente De Mari Stefano, 

segretari: Stringhi Ivana & Raimondi Luigi, cassiere: Lelli Marco, 

direttori sportivi: Epis Gerolamo & Milesi Matteo, pubblic relation: 

De Mari Alessandro (con la collaborazione del vice preidente), 

probiviro (aiutante sul campo): Bastici Marco.    Buon Biennio 

NUOVO CONSIGLIO DIRETTIVO 

2019 - 2020 

la strada 
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BEFANA BENEFICA 

Quest’anno la Befana Benefica verrà organizzata 

dal m.c. Gorgonzola. Noi del m.c. Pandino ci 

troveremo a Pandino. Da loro il ritrovo sarà dalle 

ore 09:00 e alle 10:30 ci sarà la partenza verso 

l’istituto Casa Famiglia Spinelli di Rivolta. 

Ovviamente non ci presenteremo a mani vuote ma 

come al solito, grazie alle iniziative all’interno della 

sede volte a recuperare fondi, faremo una spesa 

utile su accessori necessari agli ospiti della casa 

famiglia. Certo che se contribuisse anche il nostro 

caro comune... non dispiacerebbe. 

Se non ve la sentite di partecipare con le due 

ruote venite comunque anche con le quattro ruote.  

CI VEDIAMO 

DOMENICA 6 
la strada 

Ritrovo in piazza Vittorio Emanuele a Pandino dalle 

ore 08:00, partenza verso Gorgonzola ore 08:30. 

Uscita valida 50 punti per la classifica sociale 

2019  
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BEFANA BENEFICA 

Dopo aver consegnato i doni all’Istituto ci 

fermiamo a Rivolta al Bar Stella da Rina e 

Barbara per un pranzo in compagnia. 

Chi volesse partecipare è pregato di comunicarlo 

per tempo in sede  a Gerolamo o al numero 

3890770965   numero di posti limitati chi prima  

prenota alloggia 

CI VEDIAMO 
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Menu 

Insaalata di pollo, insalata di riso, 

Crostino con acciughe, funghetti di muschio, nervetti, 

Peperoni in agrodolce, insalata russa, Insalata di mare 

Affettati misti, cotechino con purea di patate 

 

Risotto con i porcini 

Tagliolini al salmone 

 

Cosciotto arrosto 

Fritto misto 

 

Torta del motoclub 

 

Sorbetto acqua vino 

Caffe 

 

€ 30.00 

DOMENICA 27 

la strada 

Pranzo chiusura anno mototuristico 2018 

Premiazioni classifica passeggere & conduttori 

Ritrovo dalle ore 12.30 

Osteria Villa Tara - Torlino Vimercati 

Per prenotare entro il 24-01-2019 in sede o 3890770965 
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CLASSIFICHE SOCIALI 

PASSEGGERE & CONDUTTORI 2018 

Classifica Passeggere 

1°    MUCCHETTI ILVA 

2°   PARMA ELISA 

3°   RADAELLI MARIA ROSA 

4°   STRINGHI IVANA 

5°    FERRARI ERNESTINA 

Classifica Conduttori 

1°   RIVA ANDREA 

2°  LELLI MARCO 

3°  BERSANI MASSIMO 

4°  MILESI MATTEO 

4°  EPIS GEROLAMO 

5°  IGIENI ALESSANDRO 

5°   FEDERICI BRUNO 

6°   PARMA MATTEO 

7°  MACALI ALESSANDRO 

7°  MARAZZI ROBERTO 
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Spiegazione del titolo: oggi siamo circondati dalla tecnologia 

spesso molto utile ma alcune volte dannosa. Come avrete 

senz’altro capito sto parlando dei motori di ricerca che sono i 

dizionari della nuova era; parlo anche dei social che 

rappresentano il moderno: “Ci vediamo alle...”. 

Ci sono tante occasioni dove facciamo fotografie con il cellulare 

perchè è più comodo e soprattutto con il cellulare possiamo 

“postare” o inviare subito l’istantanea appena scattata. 

Ebbene, nonostante questa tecnologia ultra veloce, comoda, 

pratica, alla portata di tutti, quindi anche dei soci del motoclub 

Pandino; ebbene dicevo, abbiamo constatato che il nostro sito 

risulta essere povero, poverissimo, di fotografie: non c’è una 

foto dell’ormai passato 2018. 

In tanti avete scattato fotografie a testimonianze delle varie 

gite, attività, raduni dove il motoclub ha partecipato oppure 

organizzato. Ma tutte queste foto non sono sul sito. O meglio chi 

le ha scattate non ha pensato di inviarle a chi segue il sito. 

Per fortuna almeno faccialibro (traduzione letterale di 

facebook...), risulta meno povero, grazie al grande e instancabile 

contributo della nostra, dato il periodo, befana ufficiale Maria 

Rosa. 

Quindi vi saremmo grati che tutte le fotografie che scattate 

relative al m.c. e& soci, le inviaste alle persone che poi potranno 

pubblicarle sul sito e su fb. Quindi inviatele a Gero, Matteo, 

Ale De Mari, Bruno, Marco. Se non avete nessuno di questi 

riferimenti, chiedete e vi sarà dato.  Grazie 

Sito, facebook, foto e chi più ne 

ha più ne metta… spero. 

la strada 
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Raccontino che scalda il cuore 

...poi un giorno ti svegli, senti un rumore strano, di aria mossa come da un ventilatore,  ma 

in camera non c’è. Boh! 

Sono gli zebedei che girano a palla e in questi momenti capisci che hai bidogno di staccare 

la spina per un certo periodo, anche breve, ma devi farlo assolutamente. Ok, vado a 

trovare Luis e per la maggior parte di voi non lo conoscono. Però fare un giretto così da 

solo non è che mi aggrada molto, non è paura ma voglia di poter fare quattro parole con 

qualcuno che sta viaggiando con te, dove si parla di tutto in modo più leggero possibile. 

Bene, chiamo Pablo, ok ci sta, e allora il 16 agosto andiamo a fare questo giretto; passo da 

casa sua alle 6:45 e partiamo. Per guadagnare tempo sul giro, facciamo la Bre-Be-Mi. 

Usciamo al lago d’Iseo e il tempo è nuvoloso ma non piove, del resto indosso la magliatte di 

Diabolique: la birra del demone, quindi è garanzia di bel tempo. Forse perché non la 

indosso da tanto tempo infatti quattro goccioline stupide e fastidiose le prendiamo. Vai di 

tute antiacqua e dopo tre chilometri già asciutto per terra e basta pioggia. Data la nostra 

destinazione non le togliamo così magari ci riparano dal freddo della frescura mattutina. 

Lago d’Iseo, Pisogne, Edolo, Ponte di Legno e svincolo per il passo Gavia. Sono anni che non 

lo faccio, la prima volta fu trent’anni fà con il Guzzi 650 C ed era sterrato, niente ABS o 

controllo di trazione o mappature da regolare. Giusto un po di fegato e un rotolo di carta 

igienica per sicurezza. Oggi è tutto asfaltato e si sale bene, giusto qualche matto in 

biciclettae qualche cretino in moto che crede di essere al T.T. (Tourist Trophy che si 

corre all’isola di Man). In vetta ci siamo arrivati, non si sta male, anzi ora le tute danno 

fastidio. Breve discesa, sosta caffè e discesa per Bormio; giunti in paese mi sono fatto 

una domanda talmente stupida... che non ve la dico. Bene o male siamo in orario e allora 

saliamo allo Stelvio; è sempre bello per me fare lo Stelvio, non so il perché ma è una 

strada che piace, se poi la faccio in tranquillità tanto meglio. Quindi su, sempre più in alto 

come diceva Mike Bongiorno e arrivati in cima mi ripeto la domanda che non vi ho detto... 

e che non vi dico ancora. Sono le 11:15, una telefonata a Luis per dirgli dove siamo e 

fissiamo l’appuntamento da lui per le 12:30 circa. Usciamo dalla bolgia che c’è al passo, non 

sono riuscito nemmeno a mangiare il panino modello crucco come le altre volte (acc.. 

sgrunt.. porc.. putt..). Scendiamo e strada facendo gli imbecilli si fanno notare come 

sempre, però dai siamo giù e dobbiamo arrivare a Rablà. Siamo in perfetto orario con 

quanto concordato e alle 12:35 siamo a Rablà. Lcon Luis andiamo a mangiare un boccone: 

per me canederlicon burro fuso e una pizza tonno e cipolle, per Pablo solo una margherita 

(la donna lo tiene a stecchetto, ma non ditelo in giro). Poi si sa, quando mangi e ti fai 

quattro sane risate il tempo vola, anzi di più. Purtroppo bisogna tornare verso casa; 

facciamo la s.s. 12 fino a Rovereto poi autostrada fino ad Affi e di nuovo autostrada da 

Peschiera a Desenzano quindi statale fino a casa. Ore 19:30 arrivo a casa, soddisfatto del 

giretto, circa 600 km, contento di aver rivisto un amico dopo tanto tempo. La domanda? 

Dicono che in montagna l’aria sia più sana e pulita ma... Il 16 agosto avrei respirato meglio 

in centro a Milano.                                                           

Un saluto da Geppo il folle e Pablo 
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L’ANGOLO DEL VARADERO 

Ragione di cosa? Nel domandarvi 

perchè non è uscito il giornalino di 

dicembre. 

Dato che nella prima settimana di 

dicembre non c’era alcun appuntamento, 

avevo pensato di far uscire il giornalino 

nella settimana precedente all’unico 

appuntamento di dicembre, cioè di 

domenica 16 ove si voleva fare un uscita 

pomeridiana per caffè al lago di Lecco e 

ritorno prima che facesse troppo 

freddo e divenisse buio. 

Putroppo domenica 9 dicembre io e la 

Ilva, mentre stavamo rientrando da una 

gitarella in moto al lago, a 400 metri da 

casa siamo stati presi di lato da un’auto 

che ferma sul ciglio destro della 

s tr ada ,  ha  pensato  bene  d i 

reimmettersi proprio mentre stavamo 

passando noi. Costola rotta io e botte 

su tutto il corpo la Ilva. 

Quindi nei giorni successivi ho avuto 

altre... priorità. 

Detto questo, almeno il giornalino di 

gennaio lo possiamo leggere insieme, 

anche se forse leggerete le stesse cose 

dell’anno scorso, di due anni fa, di tre... 

Vediamo. 

Nel 2018 il moto club ha sicuramente 

partecipato a tanti eventi sociali e 

contribuito a far si che questi eventi si 

svolgessero nel migliore dei modi. 

Dalle partecipazioni alle sagre e fiere 

locali con lo stand ove parecchie 

persone si soffermavano per chiedere 

informazioni sulle nostre attività e 

iniziative, sulle nostre gite e anche 

sulle nostre moto esposte. Grandissimo 

interesse hanno riscontrato le 

“motine”: parecchi bambini hanno 

provato a guidarle, divertendosi un 

mondo, iniziando ad imparare le regole 

basilari del guidare una moto. Poi fiore 

all’occhiello, l’Educazione stradale, che 

lo dice la parola, alcuni nostri soci si 

sono impegnati nel tenere questi corsi 

verso i centauri in erba.   

Spero che il nuovo anno sia di 

cambiamento e miglioramento, 

oltreche per noi soci, anche da parte 

della comunità locale e delle realtà in 

cui il motoclub ha sede.  

Ora, con il nuovo consiglio direttivo, le 

persone non sono cambiate granchè, 

certo sono aumentati di numero i 

consiglieri, acquisendo una giovanissima 

e speriamo valida matricola. 

Come consiglieri dal 2019 dovremo 

a v e r e  u n  i m p a t t o  d i v e r s o 

nell’approcciare le “difficoltà” relative 

alle iniziative del motoclub, sperando 

di avere un riscontro positivo dalle 

parti chiamate in causa. 

Ok, non mi resta che, se non augurarvi 

un buon Natale, oramai alle spalle 

magari trascorso per la maggior parte 

del tempo con le gambe sotto il tavolo, 

almeno una buona Befana Benefica e un 

buon 2019. 

 

Un saluto dal voster-semper-voster 

Varaderoman 

Si, avete ragione. 
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ANNO NUOVO VITA NUOVA. 

DAL GIORNALINO DI GENNAIO 2019, VERRANNO AZZERATI GLI ANNUNCI. 

CHI VOLESSE RINNOVARE UN ANNUNCIO PREGO COMUNICARMELO (VARADEROMAN) 

——————————————–————————————————————————————–————–—— 

Vendo KAWASAKI Versys 650 del 06/06/2017, km 6900, con ancora 9 mesi di garanzia. 

Tagliandata con telaietti porta borse laterali, borse Shad 46 lt., porta bauletto (non 

compreso), porta navigatore, presa USB montata di seguito. € 7.000,00 trapasso compreso. 

Cell. 3466720512 

——————————————–——–——-——————————————————————————–———— 

Vendo Kymco Grand Dink 300, anno 2014, km 4.900, batteria  nuova, tagliandato, già 

revisionato. € 2.900,00 -  Alessandro cell. 3402868654 

——————————–—————-————–————————————————————————————–— 

Vendo CASCO JET “ZETA” nero (stesso stile del casco Momo). Taglia L, ancora nuovo con 

etichetta e imballo originale. € 50,00 Tel. 3474440931 Sergio. 

—–——————————————–———-————————–——————————————–———————

— 

Cerco navigatore per moto usato in buone condizioni. Francesco. Cell. 346 6720515 

——————————————–———————–—————-—————————————————————–— 

Vendo pantaloni pelle foderati internamente; taglio jeans, misura 54  -  Gigi 3392757500 

——————————————–—————————————–————-——————————————— —— 

Vendo pantalone donna Dainese in GORE-TEX nero tg 46  

come nuovo usato solo 2 volte € 160,00  

3388518464 Alberto  

————————————–————————————————————–——————————–—————— 

Vendo Moto d’epoca Perfettamente restaurate  

Vespa 50cc del 1964, Morini 175 Tresettew del 1950, Morini 50 del 1960.  

Telefonare 3404044067 Villa Maria Grazia  

————————————–———————————–———————————————————————— — 

Vendo Honda Hornet &00, anno 2003, km 33.000, tagliandata, gomme  uove, catena nuova, 

bollo 2018 pagato, revisione a maggio 2019, € 1.700,00  -  Cell 33330116750 

la strada 

MERCATINO DEL 
MOTOCLUB  PANDINO 
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Il giornale “ La Strada “ è redatto e pubblicato dai soci del Motoclub 

Pandino, quale strumento informativo interno alla società e ad uso 

esclusivo dei  soci stessi. Distribuzione gratuita ai soci con scadenza 

mensile. 
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Moto Club Pandino 

Sede:  Via Circonvallazione,B3/C - Pandino (CR) 

Aperta il venerdì dalle 21:15 in poi. Sito:www.motoclubpandino.it 

E-mail: info1@motoclubpandino.it   Cell. presidente Bruno 

Federici 3299130148; cell. vice pres. Gerolamo Epis 3890770965 


